



La responsabilité des militaire est clairement établie suite à la mort des 13 civils à Ngarbuh dans la région du Nord-Ouest le 14 février dernier.

C'est ce qu'a révélé ce mardi 21 avril, le rapport de la commission d'enquête mise en place par le président Paul Biya.

La mission diplomatique de l'UE au Cameroun se réjouit de ces resultats.

**UE au Cameroun**

@UEauCameroun



Drame de Ngarbuh - Aucun crime ne peut demeurer impuni et le rôle de l'État est de veiller à sanctionner toutes les formes de violation des droits de l'Homme commises sur son territoire, quelqu'en soient les auteurs.

14:36 · 22 avr. 20 · [Twitter for Android](#)**4** Retweets **5** J'aime

Un peu plus tôt, c'est l'Ambassade des Etats-Unis à Yaoundé qui a elle aussi fait savoir, à travers un tweet, son satisfecit suite à la publication des conclusions de l'enquête instruit par le chef de l'Etat après le Massacre de Ngarbuh

Le rapport précise que des militaires ont tués treize civils dont trois femmes et dix enfants. Apeurés, ces militaires, avec le soutien des membres de comité de vigilance ont tenté de masquer les faits par des incendies.